

**BUFIDO INDEPENDIENTE**

Redactado por ZAPE, MININO y MORRONGO

Miembros de la liga antiduelista

ÓRGANO DE LA GUASA, CREADO PARA TORMENTO DE MALANDRINES Y CURRINCHES

APARECERÁ LOS DOMINGOS

SUSCRIPCIÓN: En Cáceres, DOS REALES AL MES, y fuera, SEIS REALES EL TRIMESTRE.—Anuncios, comunicados y reclamos, casi de balde.—No hay oficinas: se redactará donde caiga á pelo.

Vida 1.<sup>a</sup>



Bufido 12



Inspector de Carnes, pero D. Pepe está al quite y sale del paso con una larga... En esto, ocurre una cosa enorme: ¿Qué se hace con esos cerdos? pregunta un edil; y sobrevienen unos instantes de estupor. Los circustantes se miran inquiriendo quién formuló la preguntaja. Era D. Domingo García. El Alcalde, levemente amoscado, contestóle que se quemaban y se vendían las grasas.

En esto, D. Alfonso Bazaga ha tenido un noble gesto de altruismo. Pide que se pongan losas y se adecenten los alrededores de su casa. ¡Todo por el pueblo! El Alcalde—comprendiendo sin duda que se debe estar á la recíproca—accede á lo que solicita D. Alfonso.

Sobrevienen unas menudencias que pasamos por alto. A continuación, don Eladio Rodas hace un número considerable de ruegos.

Interesa advertir que D. Eladio es la figura más interesante de nuestro Municipio. Por de pronto, hay que reconocerle un buen deseo muy digno de loa; y por otra parte, viste bien, es de aspecto simpático y sus lentes—¡oh, sus lentes!—imprimen á su persona cierta distinción. A D. Eladio debería nombrársele regidor perpétuo.

Pues bien; como íbamos diciendo, el Sr. Rodas se pronuncia en favor del ornato público y hace á este tenor determinadas consideraciones y luego, con una encantadora ingenuidad, se lamenta de que los Concejales no concurren á las sesiones. El Alcalde le contesta, sonriente, con un ténue acento de zumba. D. Eladio se azara y replica un tantico afectado. Duplica D. Pepe y se cambian unas pullitas amables, veladas.. El asunto se corta. D. Eladio ha hecho un requerimiento precedente... que no procede.

El Alcalde sonrío, sonrío. D. Eladio es un hombre sincero; D. Eladio es un pobre hombre.

Se pasa á otra cosa. Acuérdate que el contrato de la limpieza, que espira el 31 del actual, sea sacado á subasta nuevamente.

Y se ha levantado la sesión; se han levantado los ediles; van á marcharse los ediles. Pero entonces ocurre algo insólito, regocijante, estupendo. D. Alfonso Bazaga quiere hablar; D. Alfonso habla; á D. Alfonso le parece muy bien el *ditamen*; D. Alfonso está conforme con el *ditamen*; D. Alfonso no tiene nada que oponer al *ditamen*.

La sombra de *Cheret* ciérnese en la estancia, desterrando los pesares del auditorio.

do con la *tabarra* y soltó *aquello...* al despertar.

D. Alfonso es un hombre culto. ¡Loor á D. Alfonso!



**CAMPAÑA ELECTORAL**

Para la reelección

Demócrata y labrador es aqueste concejal á quien ayer sonreía la suerte loca y falaz y hoy á lugar secundario relega el pérfido azar. ¡Males que causó alevosa la impía fatalidad; tenéis la virtud tristísima de los agravios borrar! ¿Quién no tiene para el triste un impulso de bondad? ¿Quién que de noble se precie va el doler á protanar? Por eso suena á elegía este romance trivial; por eso precisamente este edil se salvará del nutrido vapuleo que le pensábamos dar. Hombre de peso es aqueste perinclito concejal, pues si no tiene cien kilos es porque tiene algo más. Aunque su radio de acción radica en *El Pajonal*, como es travieso y ladino sabe adeptos conquistar. Caza mucho y caza largo, pues aunque lento es su andar como no para un instante al más listo deja atrás. En la *Gramática parda* supo con fruto estudiar y es digno de la muceta y la toga doctoral. ¡Os juro, por vida mía, que aunque su traza es vulgar es un temible psicólogo y un observador sin par! Simpático, campechano y aorable á carta cabal, su procedencia aldeana no puede el hombre ocultar. Como municipe es una franca nulidad y de las sesiones huye aun siendo ministerial. Por todas estas razones á la reelección irá y ¡vive Dios! que es bien digno de eternamente morar —valga el tópico—en nuestro

**CANALEJAS**

A pesar del especial carácter de esta publicación, no podemos dejar de tomar parte en el común sentir, asociándonos al dolor que estos días embarga todos los ánimos con motivo del inicuo crimen de que ha sido víctima el insigne patricio D. José Canalejas.

Pocas veces el alma española háse mostrado tan unánime al execrar un hecho de esta índole. Acaso fué por lo imprevisto del suceso; quizá por lo injustificado y cobarde de la agresión. Sea como fuere, ello constituye una gran desgracia y entraña un estado morboso creado por infames lecturas. Los seres del jaez de ese abominable asesino que perforó uno de los cerebros más potentes de esta época, son vergüenza del género humano y deben ser aplastados como las víboras.

tomado carta de naturaleza en el Ayuntamiento de esta capital.

Después de todo, hacen bien.

El Sr. Acha ha venido á *epatar* al mismísimo Maura. El jefe conservador dice le basta para gobernar con el duplo de un voto de mayoría; el Alcalde demócrata gobierna con muchísimo menos; le basta con su solo voto para hacer valer sus deseos.

¿Hace bien? ¿Hace mal?

A nosotros nos parece que obra cuerdamente. Al que se hace de miel hasta las moscas se lo comen y nos consta que don Pepe es enemigo de tales insectos.

Pero vamos al asunto. Ibamos diciendo que sólo seis ediles acudieron á la sesión. Los señores Lasso, Rodas, Gómez Saucedo, Fernández Díez, García Hernández y Bazaga (Don Alfonso).... En una palabra: media docena de notabilidades.

Reúnense en el despacho de la Alcaldía. El Sr. Acha ocupa la mesa presidencial; los seis ediles se tumban en los divanes. Tres chicos de la prensa (no sabemos si los mismos á que aludió *Loceamar* recientemente) hacen el *primo*; es decir, dos: uno de ellos actúa como Secretario.

Léese y apruébase el acta de la sesión anterior así como las cuentas de los materiales empleados en obras públicas durante la semana; las cuales cuentas ascienden á la suma de 550'55 pesetas según el *Diario* y 55'55 según *El Tiempo*. (¿Cuál de los dos metió la pata?)

Acto seguido dáse cuenta de lo dictaminado sobre creación de una Casa de Socorro que ha de instalarse en la planta baja del Ayuntamiento. A propósito de esto quiere hacer unos *pinitos* el señor Gómez Saucedo, pero el Alcalde le ataja el paso y le deja á la altura de una zapatilla.

Léese otro dictamen relativo al laboratorio municipal. El Sr. Gómez vuelve

EN EL LIMBO

LOS QUE LABORAN  
POR NUESTRA DICHA

Diecinueve ediles componen nuestro Municipio, pero sólo seis, más el Alcalde, acudieron á la sesión celebrada el sábado 9 del corriente.

Estó de no acudir los ediles á las sesiones es una buena costumbre que ha

## MAULLIDOS

Imposible empezar hablando de otra cosa. Toda la atención pública ha girado estos días en torno del crimen de que ha sido víctima el Sr. Canalejas y de sus consecuencias inherentes.

Ha quedado comprobado hasta la saciedad la ineptitud de la Policía que en Madrid se padece. El fracaso de Fernández Llanos ha sido á la vez trágico y ridículo, pero definitivo, total.

Ese hombre inútil y funesto ha demostrado no sólo un desconocimiento absoluto de los deberes que le imponía su cargo sino una falta de aprensión á prueba de bomba.

Tal ha sido su resistencia á dimitir que ha habido que arrojarlo á punta-piés.

Su nombre pasará á la historia con el estigma que acompaña á los seres mediocres á quienes el azar ó la intriga elevó á una altura impropia de su insignificancia.

García Prieto se nos ha revelado como persona decente.

Y ésto, que en sí es mucho, destruye en parte la mala impresión que nos causó su discurso necrológico del Congreso.

En cambio la justísima fama que de ventajista goza el cojo Romanones háse agigantado con su empeño decidido de lograr el Poder á toda costa.

El último jueves salió de su domicilio dispuesto á volver á él siendo Presidente del Consejo de Ministros.

Ha logrado su empeño, pero el juego ha sido harto bardo.

Si el marqués de Alhucemas se suicidó como Presidente desde el banco azul con su discurso necrológico, ese cojo atrevido debe haber muerto ya políticamente, en el concepto público.

La audacia podrá servir para escalar puestos preeminentes, pero el que la emplea sólo puede sostenerse en tal altura sobre el pedestal de la imbecilidad colectiva.

El felino que redacta esta sección ha de poner una nota transcendental en el acre humorismo de sus filípicas de hoy.

D. Alfonso de Borbón ha tenido un gesto simpático y humanísimo.

Personalmente fué á visitar el miércoles á la familia del Sr. Canalejas y al enterarse de que ésta no recibía, no consintió que por él se quebrantara la consigna y se marchó dejando una expresiva carta de pésame para la viuda del insigne español.

Por eso el felino, que siente un leve rencor hacia la testa coronada, no quiere ocultar su simpatía hacia el hombre.

En el mitin «Pro Ferrer», celebrado en Madrid recientemente, se han leído adhesiones de chinos, indios, rusos, judíos...

Decididamente, la estupidez humana es infinita como la misericordia del Señor.

Aplaudimos sin rebozo á todos los Concejales que á la sesión asistieron

En la tal sesión se convino honrar la memoria de Canalejas en la misma forma que se hizo cuando el asesinato de Cánovas del Castillo y se acordó poner el nombre del malogrado Don José á la calle de Barrionuevo.



## RATONERA

¿Se puede vivir? pregunta en un artículo D. Urbano Ortiz, presbitero y director de *Tierra Extremeña*.

Hombre, según... Si sigue usted escribiendo literatura de esa clase, nos parece que no.

Y perdone usted lo claro de la respuesta.

La última *Minuta* del diario *chavista* viene dedicada á Romanones y á Requejo, entremezclando Zamora y Cáceres en una lamentable amalgama que no hemos logrado descifrar.

Sí que es una verdad aterradora que los hay como mantas... de Zamora.

Requejo arriba, Requejo abajo, Requejo en medio...

Tras esa danza macabra que de memoria la sé se me ocurre una palabra ¡y empieza también con re...!

*El Tiempo* termina la reseña de un baile con el siguiente párrafo: "Lo único que e trístecia algo á los asistentes, fué el contemplar la rapidez con que corrían las manecillas del reloj."

¡Qué poca variedad de discos tiene el colega! Eso mismo lo hemos leído ya sus dos millones de veces. Parece un reclamo.

En el mismo periódico conservador sigue el Sr. González Rigabert, uno de nuestros primeros frescos, haciendo de las suyas.

El otro día se metía despiadadamente con los republicanos á consecuencia del mitin de Murcia. Y á La Cierva le soltaba un bombo emocionantísimo.

En cambio, en *El Pueblo* se desquita, bombeando á los republicanos y metiéndose con La Cierva.

El colmo del equilibrio político.

Eres hombre muy ameno, mi querido Rigabert, me alegro mucho de verte tan bueno.

Del trisemanario conservador: "El cuerpo del criminal no presentaba más muestras de anormalidad que algún sintoma facial de degeneración, tal como la escasa fuerza del bigote y barba."

¡Ah! ¿Pero de veras son esos síntomas faciales de degeneración?

¡Qué mal anda el colega de *faciales*! Y es que se pierde, diga lo que quiera en cuanto que no trata de animales. ¡Que no vuelva á salirse de su esfera!

Por último, y esto también va con *El Tiempo*, por no variar— ¡cómo que ese es un tiempo invariable completamente!— hemos visto publicado un soneto hecho con retazos de diversos poetas y que firma Martín de Cáceres: un soneto que pudiéramos llamar de saldo.

Cáceres titula los versos con el nombre de *Primavera*, y los dedica á *Locemar*.

Lo que no sabemos de cierto, es cual ha sido el verdadero *primavera*, si el soneto, el autor ó el dedicando. De todos modos, la dedicatoria es una alusión de *primo cartello*. ¡Cualquiera acepta el regalito!



## PLUMÍFEROS

### El estilo es el hombre

El hombre

La juventud del día le cuenta como maestro por los vuelos que en toda literatura alcanza, no conoce rivales

su sorprendente estro pues hace versos en la punta de una lanza. Languirucho de cuerpo, de facha desmedrada su perfil antipoiético

ante nadie se abate y aunque en conservador escribe ahora este vate lo cierto es que no tiene de conservador nada.

Por un amor lejano su musa llora y llora, ¡tan joven y tan triste! á cualquiera encocora su lacrimoso estilo

cursi-sentimental. Pero como es buen chico todos le deseamos que las oposiciones acaben y le veamos de Secretario de esta Comisión provincial.

El estilo

A LA AMADA.—

Déjame que en estas horas de azules melancolías recuerde de aquellos días las audacias bienhechoras cuando en aras del amor ardiente que te profeso hubo de darte aquel beso cerca del altar mayor.

Tus pupilas se fijaron en las mías, y me guiaron por el dichoso sendero que ha de conducirme á una felicidad oportuna, de ricas mieles venero.

Lejos de tí, pobre y solo, sin bien y sin esperanza ¡mena mía! no me alcanza sino la muerte y el dolo.

Por tí vivo y por tí muero esperando ¡vida mía! que llegue para mí el día que consiga lo que quiero.

por los cariños que añoro —la Secretaría y tú—.

Pues por algo me acompaña la Virgen de la Montaña para que yo no haga el bú.



## DE OTRO TEJADO

En la azotea

—¡Qué panorama más delicioso! ¿Verdad, María?

—¿Lo qué, señorita?

—Acércate, acércate más aquí.

—No me entretenga usted, que su mamá riñe.—Y aproximándose á la barandilla del mirador, exclama:—Yo no veo ná, señorita Carmen.

—Sí, mujer, fíjate. Se vé el campo, las huertas, los paseos... vamos, todo. Bien puede decirse que tenemos el mundo debajo.

—¡Ay! Si yo tuviera er mundo debajo, le plantaba los piés ar día pa que siempre fuera de noche.

—¡Ave María! ¿Y eso para qué?

—¡Toma! Pa pelá la pava de continuo. ¿A usted no le convendría iguá que á mí?

—Sí, pero el dulce también empalaga. ¿Tanto quieres á tu novio?

—Más que á unas medias de lana en el invierno.

—¿De verdad, chiquilla? ¿Y tan claro lo dices?

—¡Vamos! Claro como er chocolate del Asilo. ¿Es un delito acaso?

—Pudiera ser un peligro. ¿Lleváis muchos años de relaciones?

—Uno y medio. ¿Y usted con el señorito Adorfo?

—Siete se cumplieron en Abril. ¿Es mucho tiempo?

—Según por el lao que se mire. Si er señorito no es habilioso... no es mucho que se diga. Ahora, si es un vivo, no quisiera yo sé la farola de enfrente.

—No es torpe, pero sí muy caballero. ¿De qué habla tu novio? Dímelo para pasar el rato. Anda, dímelo.

—¿Er mío? ¡Vágame Diós! De cosas que no se orvían nunca, señorita; cosas que se pegan ar corazón más que al oído.

—¿Si, oye? Dímelas, Mariquilla. ¿No tienes confianza conmigo?

—¿Pa qué? No podrán llegarle al alma disiéndoselas yo. Eso, él; que las dise pa que se sientan.

—Pues esta misma noche voy á oírlo.

—¿Cómo, señorita?

—Escondiéndome tras la celosía.

—Convenio. Yo lo sonsacaré y verá usted palabras.

—¿Se trae muchas cuchufletas?

—¡Oh, la má! ¡Con desirle á usted que lo convidan á los duelos lo mismo que á los bautizos! ¿Y las comparaciones que tiene? No son pa dichas, señorita.

La otra mañana verá usted la que me hizo: «Eres más alegre que un mono suerto; y con unos ojos más negros que er mantón de una viuda.»

—¡Tuvo angel!

—¿Pos y los piropos? Escuche usted éste: «¡Olé las mujeres juncales! ¡Si tu boca fuera un portamonedas, hasía de mis labios un montón de carderilla y plata!» Pos dónde deja usted sus ocurrencias? Verá usted ésta, que está sembrá: «Tu madre y nosotros dos, los enemigos del alma. Yo, er mundo, ella el demonio y tú la carne. Y como la carne es pa er mundo... ¡carcula!»

—¡Bendito sea el poder de Diós!

—To eso es poco, señorita. Disé también que er queré lo compone una confitería.

—¿Una confitería? ¡Chiquilla!

—Lo va usted á oír ahora. La primera entrevista, es el escaparate. Los grandes piropos del enamorao, bizcochi

tos finos. La sonrisa de la moza al es-  
cucharlos, confites y arfajores. Si al  
pretenderla, ella arse de merengues de  
canela. Si es lo contrario y el gachó  
sale burlao, calabaza esidra. Si er galán  
es de ley, masapán de Viena. Si viene á  
pasar el rato, es un flan de sorpresa.  
Que llega er novio y la mocita no sale  
á la ventana; eso es un pastel. Se efer-  
túa la boda: Caramelos flor de azahar.  
La luna de mié: caramelos de menta.  
Nase er primer chiquillo: chocolate al  
por mayó. Comienza á criarse: sangria  
de naranja y caramelos de pega. Que  
llega el sábado y er marío no entrega  
er jorná: biscochos borrachos. Y como  
er borracho es er marío, tortas, galletas  
y yemas: yemas las de los deos é la  
mano. Que los hijos se casan cuando  
llega er día, armiba que se derrite por  
la fuerza er caló. Se deja é veni la vejez  
del matrimonio: corruco y almendras  
que no puen roerse. Muere el esposo:  
cierre del establecimiento por defun-  
ción. ¿Estamos en que es una confite-  
ría?—termina diciendo la muchacha.

—¡Tu novio es el diablo, criatura! ¿Y  
guapo, es muy guapo?

—Nó, tocante á eso, no. En grasia tie-  
ne er monopolio; pero en belleza... te  
puedo desí á usted que es er segundo  
tomo de lo feo.

—¿Y vicios, tiene?

—Uno que le coje to er cuerpo: la  
bebía.

—¡Qué lástima!

—Anoche me juró que iba á dedicar-  
se ar juego pa orvidá er vino.

—Eso es cambiar lo negro por lo os-  
curo.

—¿Y qué le hago yo, señorita? Mu-  
chas noches lo resibo con cara é duelo  
y ar poco rato me la pone de segundo  
día é feria.

—¡Claro! ¡Y tú eres tan tonta que te  
guías de su parla!

—¿Cómo no, señorita? A usted qui-  
siera verla frente á él.

—Lo haría con toda la seriedad posi-  
ble, créelo.

—En cuanto abriera er pico, echaba  
usted la seriedad donde las flores secas:  
á la basura.

—¿Estás loca, María?

—¿Quién no sé vuerve, señorita?  
Bien se conose que usted habla con su  
novio desde er balcón.

—¿A qué viene eso?

—A que usted pone el corazón mu-  
en arto pa sentí.

—¡Me gusta la salida, mujer, me gus-  
ta! Ahora voy á callarte. ¿Tú estás segu-  
ra que ese hombre corresponde á tu  
querer?

—¡Segurísima, sí! Es tan grande su  
carño, que ha puesto mi fotografía en  
er fondo de los platos pa darme un be-  
so cuando acaba de almorsá. ¿Estaré se-  
gura?

EDUARDO Y JOAQUÍN AVELLÁN NÚÑEZ.

Sevilla.



## REPORTAJE FELINO

Bombita, el eminente y despam-  
panante Bombita ha pasado por  
nuestra urbe y la caza mayor de  
la dehesa "Corchuelas," ha tenido  
el incomparable honor de ser vi-  
sitada, aunque con intenciones  
aviesas, por esa divinidad tauró-  
maca, por esa estrella con rabo,  
gloria y orgullo de nuestra raza.

¡Caramba! ¡pues cuánto honor!

¡La noticia no es trivial!

¿Con que en nuestra capital  
estuvo el gran matador?

¡Pues nos hemos salvado!

Una piedra de cinco kilogra-  
mos de peso lanzada desde la al-  
tura de un cuarto piso privó de la  
vida el día 11 del actual á un  
obrero que trabajaba en la obra  
que por cuenta de D. Víctor Gar-  
cía se construye en la plaza.

En verdad que la tal obra tiene  
desgracia. Durante el tiempo de  
su construcción han menudeado  
los incidentes.

En este caso concreto se ha ha-  
blado de imprevisiones y las im-  
previsiones cuando pueden aca-  
rrrear desgracias como la ocurrida  
el día 11 son imperdonables.

Y conste que no pretendemos  
censurar. Nos limitamos á consig-  
nar un hecho y á poner una nota  
de melancolía ante esa vida sega-  
da en flor.

El marqués de la Vega Inclán,  
— nuestro diputado á Cortes — ha  
sido nombrado delegado cerca de  
los Estados Unidos de América  
del Norte para ilustrarse y pro-  
poner luego al Gobierno español  
las condiciones en que debe adhe-  
rirse á la Exposición que en 1915  
se celebrará en San Francisco de  
California.

¡Y que haya necios que digan  
que el eximio diputado  
que protege á nuestro Alcalde  
no tiene trazas de galgo...!  
¡Pardiez! Hombre que merece  
un tan distinguido cargo,  
no tiene pelo de tonto  
ni es un indocumentado.  
Quien á costa del marqués  
se arriesga á hacer chistes malos,  
es que perdió la sindéresis  
ó que no conoce el paño.

El corresponsal en Coria de  
*Diario de Cáceres* dice en una in-  
formación que dicho colega publi-  
ca en su número del jueves últi-  
mo que en aquella urbe episcopal  
"absorbe la atención general el  
crimen cometido en la persona del  
*Presidente del Senado*."

Ese señor desvaría  
ó ha perdido la memoria...  
Hombre tal, por vida mía,  
que será un bobo de Coria.

O es que le dan las noticias al  
cambio.

Los Ingenieros Industriales pre-  
tenden *chupar del bote*; es decir,  
tienen la pretensión de ser decla-  
rados funcionarios del Estado, con  
sueldo fijo y demás gabelas.

Y los Ingenieros Agrónomos,  
los de Caminos, Canales y Puer-  
tos, Montes y Minas ponen el gri-  
to en el cielo, como es natural.

¡Caray con la pretensión!  
Va á salvarse la nación  
con hombres tan racionales.  
no cabe duda que son  
del todo, unos *industriales*.

Según nos comunica nuestro  
corresponsal en Londres, en la  
Cámara de los Comunes se ha ar-  
mado una regular trapaticista con

motivo de ciertas discrepancias  
existentes entre el Gobierno y las  
oposiciones.

Con tal motivo ha habido pa-  
labras gordas, mamporros, coces  
y otros excesos.

¡Vaya, vaya, vaya, vaya!  
¡Pues la hemos hecho buena!  
Y eso que dicen que es  
la nación que más progresa.  
¡Pues es menudo el ejemplo!  
¡Caray con Ingalaterra!

Días de emociones han sido los  
últimos días. El tufillo político  
nos ha traído emanaciones de ca-  
dáver. Para unos ha habido cris-  
paciones de dolor, para otros ha  
habido momentos de placer, pero  
fugaces ¡dos días tan solo de rego-  
cijo!

La tortilla se ha vuelto, ¿quién  
tendrá ahora la sartén por el  
mango? Nadie lo sabe.

Las noticias últimas que tene-  
mos son de que al Sr. Herreros,  
canalejista de pura sangre, va á  
suceder en el mangoneo de la co-  
sa pública, D. Antonio Tomás  
Pró, romanonista de pura cepa.

García Prieto ha pasado por la  
Presidencia con la vertiginosidad  
del rayo, para volver á vegetar en  
un sencillo ministerio. ¡Adiós ilu-  
siones de Rosado.

Este buen padre de la provincia  
que soñaba con hacer presidente  
á Breña, Subsecretario á Zanca-  
da (Juan, no Práxedes), Obispo á  
Mogollón y guardia municipal es-  
cribiente á Marcelo, ha visto des-  
vanecerse sus sueños al oplot de  
la realidad y de Romanones. Ni  
siquiera ha podido ver de Gober-  
nador interino á su consecuente  
amigo el Sr. Pedrilla (hijo).

Todo se ha perdido, todo me-  
nos la Alcaldía á cuyo frente con-  
tinuará el Sr. Acha, como si nada  
hubiera ocurrido. A nuestro Al-  
calde no hay quien lo mueva. Es-  
tá más firme que un quinto.

A última hora nos dicen que  
tampoco pelagra el Sr. Polo (don  
Enrique). Ahora resulta que el  
amigo es también hombre de *pró*,  
es decir, romanonista. ¡Nos lo te-  
míamos!

D. Blas Carrera ha escrito en  
*El Adarve* un artículo apropósito  
de la creación de una Escuela  
militar en Cáceres y se lamenta  
de que sólo nosotros nos hayamos  
hecho eco del trabajo que sobre  
el mismo tema perpetró en *El*  
*Bloque* D. Manuel Pernía.

De poca cosa se extraña  
el Sr. D. Blas Carrera.  
Harto comprensible es la  
desatención que lamenta.  
Aquí se toman en chungu  
los escritos de la prensa.

Los anarquistas de París acor-  
daron telegrafiar el pésame por la  
muerte de Canalejas al Rey de  
España, deseándole para él la  
misma suerte.

¡Pues sí que es una suerte!  
Y sí que es buen humor el de  
los anarquistas de París.  
La idea es un bonito remate  
del tratado con Francia ¡Qué brus-  
tos!

Benigno Varela, direct r ahora  
de *La Monarquía*—antes lo fué de  
*La República*—ha publicado un ar-  
tículo, que reproduce un períodi-  
co local, llamando sinvergüenza á  
Alejandro Lerroux.

Tal vez terga razón el articu-  
lista, pero á no otros sólo se nos  
ocurre una frase:

—¡Miren ustedes quién fué á  
llamar zorra á la *Zapatones*!

Acha, nuestro querido cofrade,  
acaba de adquirir un gabán mag-  
nífico pagadero en quince plazos  
anuales.

Nos consta que la referida  
prenda siéntale á nuestro cama-  
rada bastante mejor que al di-  
funto.

Chasco gordo el que le ha ocu-  
rrido á un empleado del Ayunta-  
miento de Madrid—tocayo de  
Pardiñas—que se encontraba sin  
licencia en Baños de Almoguer.

Al ocurrir el asesinato del señor  
Canalejas, un pariente de tal em-  
pleado apresuróse á enviarle un  
telegrama que ha motivado la  
alarma de la policía.

Ahora lo que falta es que tras  
del sofocón, pierda el destino ese  
pobre hombre.

En la sesión que celebróse an-  
teayer en el Municipio de San  
Sebastián, los concejales se tira-  
ron los tinteros á la cabeza, ar-  
mándose una marimorena de ór-  
dago y quedando convertido en  
un campo de Agramante el salón  
de sesiones.

El ejemplo dado por el Parla-  
mento inglés, cunde, á todas lu-  
ces.

Decididamente, España se civi-  
liza.

Vamos á poner en solfa  
(que es nuestra única misión  
un hecho que es comentado  
días há en tono mayor.  
Cójase la *particella*  
de «La Corte de Faraón»

Por poco se hacen algunos daños  
en el tresillo dos jugadores  
sin hacer caso de los consejos  
de los *ancianos* y los *doctores*.

Amenizaron unas jugadas  
con un sonoro, fuerte broncazo  
y si les dejan, por un codillo  
pasan á darse algún codazo.



CÁCERES

Imprenta y Librería Católica de Santos Floriano González

Portal Llano, 39

# CARNET DE "IMIAU!",

## Con toda confianza

Con toda confianza pueden ustedes suscribirse á «La Confianza», sociedad de seguros contra incendios de la que hemos de hacer la más fogosa y ardiente defensa en la seguridad de que si se aseguran no echarán chispas contra ella.

Hemos visto un prospecto de «La Confianza»—subdirector en Cáceres don Germán Rubio Andrada—y creemos que no hay incendio posible después del formidable capital con que cuenta la misma. ¡Si ven usted la serie de cerros que se traen los numeritos, se asustan!

Palabra de honor.

## Lo que se maquina

Eso decimos nosotros: ¡lo que se maquina hoy para anunciar bien! Pues ríanse ustedes de todas las maquinaciones donde esté el «Sindicato Nacional de Maquinaria Agrícola» del que es representante en Cáceres, D. Manuel Requejo, Alfonso XIII.

¡Requejo con el Sindicato! Es la única entidad que dispone en España de talleres con todos los adelantos precisos para construir y modificar las máquinas agrícolas según las necesidades de nuestro país.

Así, como suena. Para que vean ustedes que no es un mito, aquello de

Hoy las ciencias adelantan  
que es una barbaridad.

## El automóvil, mamá...

En estos últimos tiempos la afición á los vehículos ha crecido más que Barroso en sus primeros años. Hoy no van á pie más que las personas mediocres, ó como dice el vulgo, las que no van á ninguna parte.

Casi todos nuestros lectores sabemos positivamente que tienen coche propio—y algunos ajeno—ó automóvil ó carro cuando menos.

Pue, bien; para la construcción y reparación de carruajes no hay en todo el globo terráqueo otro taller como el que en Cáceres y en la Plaza de San Blas, número 11, posee D. Francisco Gutiérrez González.

Los coches que este señor fabrica, son mucho más firmes que los políticos nuestros y más económicos que algunos primeros contribuyentes de esta noble población.

Con decir que el automóvil que pensamos regalar á nuestros lectores próximamente, va á ser de la casa Gutiérrez González, queda hecho su más insuperable elogio.

## ¡Agua vá!

Muchas columnas de este periódico necesitaríamos para bombear como es debido á «La Columna», establecimiento sito en la Plaza Mayor como todo el mundo sabe.

¡Necesitamos decir que para géneros de punto, sombrillas, abanicos, perfumería de todas las marcas, bolsillos novedad para señoras, hules de camillas, cama y pisos, puntillas, bordados, no hay casa en todo el orbe que con ella pueda competir?

No hace falta dar jabón á «La Columna», porque precisamente esa es su especialidad: el jabón hiel de vaca á peseta la caja.

Y sobre todo el Ron quira ABC y el agua de Colonia y toda clase de más ó menos perfumadas, con las cuales sólo pueden ser eficaces

los paraguas que también se venden en «La Columna».

## El arte de triunfar

Nada hay tan insoportable como uno de esos seres á quienes se dá el nombre de *pelmazos*. La actividad y diligencia es el atributo más valioso que puede ostentar la persona. El indolente llega tarde á todas partes y es inepto para todo.

Es sabido que la mayor parte de las veces la indolencia y la pereza consiste en las molestias que ocasiona el calzado que se usa. ¡Nada tan molesto con un par de botas que os aprieten! ¡Nada tan ridículo como un par de botas mal hechas!

Si queréis ser diligentes y activos, proveeros en el establecimiento de calzado titulado «Las tres BBB», sito en Portal Llano, 45.

Para la temporada que empieza hay chanclos de goma desde tres pesetas en adelante.

## Para ir á la gloria

Aquellos de nuestros lectores que deseen gozar de la gloria eterna, deben encargarse los funerales en «La Soledad», Agencia de pompas fúnebres de la Señora Vinda de D. Santiago González, que representan sus hijos Gaspar y Francisco, más conocido por *Vistazo*, pseudónimo con que firma sus escritos en la prensa.

Esta casa fué fundada en 1881, y expende blandones y velas de cera pura, féretros de lujo, Coronas, Andas y Camas imperiales, Crucifijos, adornos y todo lo concerniente á pompas fúnebres.

Oficina: San Pedro, 7. Despacho, Gabriel y Galán, 4.

## El secreto para ser feliz

El industrial que desee que sus negocios marchen viento en popa; el individuo que quiera hacerse amar de las señoritas... y aun de las señoras; la persona que aspire á ser un modelo de distinción, no tiene más que comprarse un sello de caucho de los que fabrica la casa que representa en Cáceres D. Santiago Rodríguez, Barrionuevo, 84, y apartado de Correos número 23.

Los materiales que emplea esta Casa son superiorísimos, la construcción esmeradísima, los precios baratísimos.

## Un tesoro

Un tesoro inapreciable es la vista. Sólo el infeliz que está ciego ó tiene los ojos malos, puede darse cabal cuenta de ello.

Pues bien, el que padece de la vista en estos tiempos es porque le dá la gana ó porque es tonto de capirote. Con utilizar los servicios del inmejorable oculista D. Delfín Cáceres, han resuelto el problema los enfermos de los ojos.

## ¡Que si quieres arroz, Catalina!

Y si lo quieres, ya sabes donde venden el mejor: en casa de José Bernal, donde también hay garbanzos, aceites y otros productos de comer y de beber, que quitan el hipo.

En cuanto á las porquerías esas de jamón, embutidos, etc.,—y las llamamos porquerías por proceder de los puercos—no hay quien pueda poner el mingo á esa casa.

¡Ah! Y aquí está quien lo ha dicho.

## Para nutrirse bien

Para comestibles y bebestibles, la Casa que no tiene rival en Cáceres es la del joven, simpático y conocidísimo industrial D. Anastasio Simón.

Géneros selectos de las mejores marcas se venden en este establecimiento.

Ahora, todos los días hay pescados frescos, á precios baratísimos pero fijos é inmutables.

Merluzas, lenguados, besugos, pescadilla, sardinas.

Todo vivito y coleando.

¡Hala, todo el mundo á surtirse y nutrirse de en casa de Anastasio!

## Un libro estupendo

*Escuela es amor*; así se titula una hermosísima novela que acaba de ponerse á la venta al precio de TRES PESETAS CINCUENTA CÉNTIMOS.

Su autor es el brillante literato y notabilísimo pedagogo D. Tomás Lucas García y la obra ha sido editada en los magníficos talleres tipográficos que en Brozas ha instalado la empresa de la revista *Patria Chica* y se halla de venta en Cáceres en la tipografía de D. Serafín Rodas.

## Aurora boreal

La más esplendente aurora boreal que jamás pudo verse es la que se presenta á todos los parroquianos de la compañía anónima «Aurora» de seguros de incendios y marítimos. Sobre todo éstos últimos son... la mar, la mar de ventajosos.

Tienen la Subdirección en Cáceres los Sres. D. José Acha y Hermano, Plaza Mayor, 9, á donde pueden dirigirse cuantos tengan probabilidades de verse amagados por algún incendio terrestre, marítimo ó anfibio.

## ¡Superiorísimo!

Lo mejorcito que hay entre el personal que integra los Tribunales cacereños es el joven procurador D. Bartolomé Crespo Urizarri, que vive en Cuesta del Maestro, número 12.

Acudid á él todos los que tengáis asuntos en el Juzgado ó en la Audiencia en la seguridad de que seréis bien servidos.



# IMPRESA

Y

## LIBRERÍA CATOLICA

DE

### Santos Floriano González

CONFECCION DE

TARJETAS, BESAMANOS, SOBRES, FACTURAS, CARNETS, CIRCULARES, RECETARIOS, ESQUELAS DE DEFUNCIÓN, PARTICIPACIONES DE ENLACE Y NATALICIO, OBRAS, ESTADOS, REVISTAS, ETC.—ENCUADERNACIONES DE TODAS CLASES.—INFINIDAD DE OBJETOS RELIGIOSOS Y DE ESCRITORIO

GRAN ECONOMÍA

39, PORTAL LLANO, 39

← CÁ CERES →

# "IMIAU!"

Bufido independiente redactado por Zape, Minino y Morro-go, miembros de la liga anti-fuelista.—Órgano de la guasa, creado para tormento de malandrines y currinches.—Aparecerá los domingos.

SUSCRIPCIÓN: en Cáceres, DOS REALES al mes, y fuera, SEIS REALES el trimestre.

Anuncios, comunicados y reclamos, casi de balde.—No hay oficinas: se redactará donde caiga á pelo.